

Morena alista sorteo de encuestadoras: Delgado

A mediados de agosto definen las empresas que realizarán sondeos espejo para conocer a la **corcholata** que será el candidato presidencial de la coalición en 2024, señala

ENRIQUE GÓMEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, explicó que a mediados de este mes el partido guinda realizará el sorteo para definir a las empresas que realizarán las encuestas espejo con las que se definirá cuál de las *corcholatas* será el candidato presidencial de la coalición oficialista en los comicios federales de 2024.

“A fin de estar listos para el 28 de agosto, tenemos que saber cuáles empresas encuestadoras, mínimo unos 10 días antes. Diez días antes del 28, es el 13, quiere decir que a mediados de agosto tendremos que hacer el sorteo para definir a las empresas encuestadoras”, abundó.

Explicó que la Comisión de Encuestas ya tiene una propuesta de cómo será el ejercicio, pero falta que la valore la Comisión de Elecciones como está establecido en las reglas del Consejo Nacional.

Cada uno de los aspirantes propuso dos encuestadoras para que realicen las cuatro encuestas espejo y éstas se elegirán por sorteo. Posteriormente, la Comisión de Encuestas se reunirá con los representantes de éstas para definir el cuestionario y cuándo se les entregará la muestra.

“El cuestionario, probablemente, lo hagamos público hasta después de que se haga la encuesta, pero el tamaño de la muestra

sí puede ser público”, dijo y anunció que en las siguientes dos semanas se reunirá con los aspirantes a la candidatura presidencial, excepto con el diputado petista con licencia Gerardo Fernández Noroña, con quien platicó el pasado 31 de julio.

Los excesos en campaña, como la contratación masiva de espectaculares, y las encuestas espejo que realizará Morena para definir a quien será su candidato en la elección presidencial de 2024, serán algunos de los temas que abordarán con los aspirantes.

Detalló que esta semana se reunirá con la exjefa del Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum; con el excanciller Marcelo Ebrard, y con el senador con licencia Ricardo Monreal.

La siguiente semana buscará al senador con licencia del PVEM, Manuel Velasco, y al exsecretario de Gobernación Adán Augusto López.

Al referirse a la reunión con Fernández Noroña, expuso que trataron el tema de los espectaculares que ha denunciado reiteradamente el legislador con licencia, al exponer que el país está “tapizado” de espectaculares de “una de las personas que aspira”.

“Me dio una evaluación general de lo que él siente, cómo ha sido el proceso, cómo lo ha valorado. Abordamos estos temas que a él le

preocupan, como los espectaculares y los gastos”, comentó Delgado Carrillo en conferencia de prensa.

También explicó que el proceso de credencialización de simpatizantes que inició el viernes de la semana pasada en la Ciudad de México, es el programa piloto que planean realizar a nivel nacional como estrategia para obtener votos en la elección del próximo año.

“Lo estamos probando, porque eventualmente será la estrategia de organización a nivel nacional rumbo al 2024”, comentó.

Morena realizará 14 asambleas en 12 alcaldías durante esta semana, con el propósito de recabar los datos de sus simpatizantes: “Que tengamos su teléfono, que tengamos su dirección”, detalló.

No obstante, dijo que no significa que al momento de obtener la credencial, quien la obtenga estará



afiliado a Morena, y la meta es entregar un millón de credenciales.

“La tarea fundamental para el día clave, en junio de 2024, será que cada credencializado lleve a votar a tres personas, y con eso garantizar 4 millones de votos en la ciudad, lo cual nos daría la jefatura de Gobierno, pero nos daría una buena cantidad de votos para la elección presidencial”, argumentó el morenista. ●

MARIO DELGADO CARRILLO
Presidente nacional de Morena

“La tarea fundamental para el día clave, en junio de 2024, será que cada credencializado lleve a votar a tres personas, y con eso garantizar 4 millones de votos”





Mario Delgado, líder de Morena, anunció que esta semana realizará 14 asambleas en 12 alcaldías para sumar simpatizantes.

DIEGO SIMÓN SÁNCHEZ, EL UNIVERSAL

